



美馬ロータリークラブ週報

11月17日 火曜日

Vol.461

例会出席者 18名 (会員数28名)

出席率 64.28%

■会長挨拶(澤田会長)

皆さん、こんばんは。先週のガバナー公式訪問例会はお疲れ様でした。今週はその反動かもしれませんが、少し出席者が少ないですね。山田ガバナーはユーモアを交えて話してくれましたので、楽しく例会を過ごすことができましたと思います。そのとき、重田新入会員にガバナーから直接バッチを渡してもらいました。美馬ロータリークラブでも初めてのことでないでしょうか。後ほど、あいさつをしておもうと思います。

今週の大きなニュースはパリで起こったISによるテロではないでしょうか。パリは日本で言う東京みたいなものだと思いますが、いつ身内にそんなことが起こるかもしれないと考えると恐ろしいことだと思います。フランスにもロータリークラブがあると思いますが、関係者が巻き込まれたのかもしれないと思うと心が痛みます。

仕事の方では、行楽シーズンということでバスの仕事が忙しいです。週末は四国中央材木協同組合さんに乗せて名古屋に行ってきました。若い人たちの研修旅行ですが、木材チップを作る機械等の展示会の見学がメインでした。木材業界と言えば一時衰退していた産業ですが、その時期を乗り越えて盛り返してきています。私たちの業種も同じことが言えるのではないのでしょうか。みなさん、がんばっていきましょう。

また、脇町高等学校の120周年の寄付集めが始まりました。皆さんのところにもお願いがきているかもしれません。マイナンバーと同じように。マイナンバーの通知は皆さんのところにきているのでしょうか。詐欺等もありますので、気をつけていきましょう。長くなりそうなので、この辺で終わりたいと思います。

■幹事報告 (三好幹事)

- ◇ 到着週報 鴨島ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ
- ◇ 回覧資料 ガバナー公式訪問例会のお礼状 阿南南ロータリークラブ40周年出席のお礼状
脇ライオンズクラブ会報 国際ロータリー年次大会の案内 10周年案内状(案)
RYLAセミナー報告書 青少年事業案内パンフレット(案)
- ◇ 連絡事項 理事会の開催 義捐金の報告

■新入会員自己紹介(重田会員)

皆さん、こんばんは。私、生まれの方は東みよし町になります。池田のロータリークラブに入るのが順当なのですが、澤田会長の熱烈なラブコールを受けまして、美馬ロータリークラブにお世話になることになりました。JCの方を長い間していましたので、美馬の方にも知り合いがたくさんいます。

このたび、車のコーティング業という職業分類で入会させていただきましたが、昔JCをやっていた頃には建設業をやっておりました。現在もそちらの方はやっておりますが、十数年前にカーコーティングの仕事を開業しました。現在、全国各地に100店舗ほど取扱店がございます。海外の方にも力を入れておまして、30数店舗ございます。中国をはじめアジア全般、ヨーロッパの方にも出店しております。そういった関係で海外出張も多く、このような会にも参加できなかったんですが、近年少し落ち着いてきましたので今回入会させていただきました。

JCの方でも東へ西へと走りまわっていましたが、ロータリークラブでもがんばっていきたくと思いますので、ご指導よろしくお願ひします。

■委員会報告

- 森10周年実行委員長 例会終了後実行委員会の開催
- 杉原親睦委員長 記念日等 家庭集会の案内

■ニコニコ卓話（谷会員）

海外旅行に行ったときに感心した話をします。海外旅行をすると日本からの添乗員とは別に現地のガイドが付きます。そのガイドが日本から行った添乗員を一生懸命おもてなししていました。普通添乗員さんは動きやすいように手軽な荷物で行きます。今回お世話してもらった添乗員さんは、私たち以上に荷物を持って行って、食事ごとに服装を変え、お洒落でした。歳もいってるので旅行会社のOBだと思います。おそらく旅行会社からお金をもらって添乗員をしてるのだと思います。お金をもらって観光して、必要なことは現地のガイドにさせる。上手に世渡りしている人を垣間見た気がしました。人生の過ごし方の一例だと思いましたので披露させていただきます。

■ニコニコ卓話（遠藤会員）

嫁との話をします。私の誕生日は9月30日で嫁の誕生日は10月4日です。嫁は誕生日プレゼントにネクタイとベルトをくれました。私は嫁が前から欲しがっていた財布をプレゼントしようと思い、一緒に買いに行こうと言っていました。ところが悪い癖が出て、スロットで財布代をすってしまいました。どうしようと悩んだんですが、正直に話して、フードプロセッサーを買うことにしました。嫁は文句も言わず、フードプロセッサーをうれしそうに使ってくれます。一緒に料理をしていてうれしくなります。今度は、ちゃんとプレゼントしようと思います。いい嫁をもらったと思います。

■ニコニコ卓話（三好会員）

徳島インディゴソックスの話をします。本年、2名ほど育成ではありますがNPBIに排出することができました。私の大好きな読売巨人軍に増田君、中日に吉田君がいました。吉田君は甲子園でも投げ、昨年もドラフト候補に挙がっていました。彼は最短でNPBIに行きたいということでインディゴソックスにきました。大学に行くと4年間、社会人に行くと3年間かかりますが、独立リーグだと1年でNPBIにいける可能性があります。同じような志を持った選手が独立リーグの扉を叩き、盛り上げるといいなと思います。

また、選手ではありませんが守備コーチの武藤さんがサントイエゴバドレスに日本人育成スカウトとして海を渡りました。これというも6、7月にリーグ選抜でアメリカ遠征を行ったときに興味を持ってもらったことがはじまりです。この20日にはインディゴソックスが徳島県の親交政策の一環として台湾遠征を行います。これといったことを通じて国際化につながればいいと思います。

しかしながら、本年度も赤字です。皆さんも球場に足を運んだり、営業スタッフが来たらよろしくお願いします。10年が経ちました。11年目の新しい挑戦にもご期待いただきたいと思います。

■ニコニコ

- ◇谷会員 結婚記念日について
- ◇田中会員 結婚記念日について
- ◇杉原会員 芸能大会について

■ベストスマイル(川田会員)

中元会員（太郎君のママに）

次回例会 プログラム	2015年11月23日(火)18:30からレストラン西岡 家庭集会
---------------	--------------------------------------

欠席 小田会員 北室会員 辻会員 戸島会員 廣川会員 林会員
藤会員 藤田会員 矢野会員 山内会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。